



Editorial



Estimados colegas:

Sin duda, nos enfrentamos a uno de los eventos más complicados de los últimos tiempos: la pandemia de COVID-19 (SARS-CoV-2), la cual nos ha impuesto retos tanto en el ámbito práctico como en la educación continua y en la vida cotidiana, lo que nos hace conscientes de que debemos ser responsables en todos estos rubros de nuestra vida diaria. Por eso, el colegio y su mesa directiva han tratado de mantener en la distancia esa cercanía profesional de actualización y educación continua que todos necesitamos y que en esta época, como en muchas otras especialidades,

hemos tenido que echar mano de la tecnología y las herramientas actuales para poder estar presentes y continuar estándolo siempre con nuestros socios, y así brindarles actualización de un sinfín de temas que competen a nuestra especialidad, no sólo directamente con la organización de eventos propios o charlas, sino también cumpliendo con la difusión de múltiples eventos académicos, de los cuales se ha hecho llegar la información de los mismos a todos y cada uno de nuestros socios, esperando cumplir a cabalidad con la encomienda principal de nuestro colegio que es mantener la educación y la actualización de la más alta calidad a través de dichos eventos.

Como es de su conocimiento, hemos mantenido una relación estrecha de trabajo e intercambio con asociaciones internacionales como lo son *International Association of Oral and Maxillofacial Surgeons (IAOMS)* y Asociación Latinoamericana de Cirugía y Traumatología Bucomaxilofacial (ALACIBU), las que nos han apoyado a mantener esa educación continua internacional de alta calidad, a través de la invitación a sus sesiones, que se han retransmitido mediante la invitación por medio de nuestros correos personales y plataformas. Me enorgullece comentarles que gracias al trabajo de mesas directivas anteriores, hoy gozamos con la cristalización de una inscripción vertical por medio de una cuota preferencial a través de la Asociación Mexicana de Cirugía Bucal y Maxilofacial, A.C. (AMCBM) Colegio a la IAOMS y que esta inscripción significa que nuestro gremio nacional se encuentra muy bien posicionado a nivel mundial

www.medigraphic.org.mx

Profesor Adscrito en la Residencia de Cirugía Oral y Maxilofacial.
División de Estudios de Postgrado e investigación. Facultad de Odontología, UNAM.
Presidente de la Asociación Mexicana de Cirugía Bucal y Maxilofacial, Colegio, AC.

Correspondencia:

Dr. Germán Malanche Abdalá
E-mail: gmalanche@hotmail.com

Citar como: Malanche AG. Editorial. Rev Mex Cir Bucal Maxilofac. 2020; 16 (2 y 3): 49-50. <https://dx.doi.org/10.35366/97701>



a través de ella; no dejando de lado mencionar que también, a través de AMCBM Colegio y la cuota bianual al corriente, los inscritos forman parte de los socios activos de ALACIBU.

Nuestro compromiso es seguir sumando esfuerzos para mantener esa trayectoria educativa que hemos estado desarrollando.

Aprovecho la ocasión para desearles que pasen unas felices fiestas y siempre con la expectativa de que el próximo año sea mejor para todos.

Dr. Germán Malanche Abdalá
Presidente de la Asociación Mexicana
de Cirugía Bucal y Maxilofacial, Colegio, AC.